
Erster  Weddinghofer
Weihnachtsmarkt  am  Albert-
Schweitzer-Haus
Erstmals  lädt  der  Verein  „Wir  in  Weddinghofen  e.  V.“  am
kommenden Samstag, 14. Dezember, in der Zeit von 15 bis 21 Uhr
zu  einem  Weihnachtsmarkt  am  Albert-Schweitzer-Haus  an  der
Schulstraße.

Am  Weihnachtsmarkt  sind  viele  Leute
beteiligt. Das geht von der SPD über die
CDU,  bis  hin  zum  VfK  Weddinghofen,
Aleviten,  Blaues  Kreuz,  Luca-Kleiner
Engel, Frauenhilfe, ASF, Tanzgruppe von
Cindi Jensch, Förderverein Kindergarten
St. Michael, Förderverein der Pfalzschule
und die Feuerwehr Weddinghofen.

Auf dem Weihnachtsmarkt werden sieben Hütten, ein Pavillon und
ein Getränkewagen stehen. Im Angebot sind Handarbeiten und
allerlei kulinarischer Genüsse. Neben Grünkohl und Kassler,
sowie  Kartoffeln  mit  Dip  kann  man  sich  an  Bratwurst  oder
kalten  Würstchen  laben  und  mit  Kuchen,  Waffeln  Donuts
abrunden. Bei den Getränken bleibt kaum ein Wunsch unerfüllt.
Neben Kaffee, Kakao, und Kinderpunsch gibt es natürlich auch
alkoholfreie  Kaltgetränke.  Aber  es  gibt  auch  einiges,  was
etwas hochprozentiger ist. Neben Potts und Pils sind einige
Brände im Angebot. Natürlich darf auch Glühwein nicht fehlen.
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Unterstützung  der  Jugendarbeit  im
Stadtteil

Das neue Plakat des
Vereins  „Wir  in
Weddinghofen“

Der  Weihnachtsmarkt  wird  den  1.  Vorsitzenden  Christian
Weischede und den stellvertretenden Bürgermeister Kay Schulte
um 15 Uhr eröffnet. Für vorweihnachtliche Spannung sorgen zwei
Spiele,  eins  für  die  Kinder  und  das  andere  für  die
Erwachsenen. Bei den Kindern wird um 16 Uhr der Nikolaus die
Preisverleihung übernehmen. Es gibt außerdem ein Bastelangebot
für Kinder und Stockbrot. Die Tanzgruppe von Cindi Jensch
zeigt, was sie kann.

Der Verein „Wir in Weddinghofen“ hat sich zum Ziel gesetzt,
den  Stadtteil  wieder  näher  zusammen  zu  bringen.  Beim
Weihnachtsmarkt wirtschaften alle Aussteller zunächst für sich
selbst.  Um  kostendeckend  arbeiten  zu  können,  wird  jeder
Aussteller sich an den Kosten über eine Spende beteiligen.
Damit aber auch dieses Mal wieder die Jugendarbeit unterstützt
werden kann, verkaufen Mitglieder des Vereins Nikolausmützen,
Schokoloren  und  einiges  mehr.  Natürlich  werden  wieder  die
Sammelbehälter  in  Lorenform  aufgestellt.  Der  Erlös  dieser
Aktionen ist für die Jugendabteilung des VfK Weddinghofen, den
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Förderverein St. Michael und die Jugendfeuerwehr bestimmt.

Pflegedienste  und  Heime
wollen  Preise  erhöhen  –
Beraterin  meint:  Das  muss
nicht sein
Pflegebedürftige  erhalten  in  diesen  Tagen  Post  von  ihrem
Pflegedienst  oder  Pflegeheim.  Angekündigt  werden  dabei
Preissteigerungen zum 1. Januar 2014. Grund ist die erneute
Erhöhung  der  Ausbildungsumlage.  Pflegeberaterin  Rita
Angerstein  meint:  Eine  Erhöhung  muss  nicht  sein.

 

Rita
Angerstein

„Nach einem Beschluss des NRW-Landtages sollen mit der im Juli
2012  eingeführten  Umlage  alle  Pflegeeinrichtungen  an  der
Finanzierung  von  Ausbildungsplätzen  für  dringend  benötigte
Pflegekräfte  beteiligt  werden“,  erläutert  Rita  Angerstein,
Beraterin  im  Pflegestützpunkt  Kamen,  die  Hintergründe.  In
vollstationären  Pflegeheimen  und  Kurzzeitpflegeeinrichtungen
beträgt  die  Umlage  ab  Januar  2,99  Euro  pro  Tag,  in
Tagespflegeeinrichtungen  1,49  Euro.

Preiserhöhung  aufgrund  der
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Ausbildungsumlage
Auf den sogenannten Punktwert, mit dem ambulante Pflegedienste
ihre Leistungen der Pflege und hauswirtschaftlichen Versorgung
berechnen, entfällt zukünftig eine Ausbildungsumlage von 0,369
Cent pro Punkt. Für eine Wäsche von Kopf bis Fuß, die mit 410
Punkten bemessen wird, bedeutet das immerhin einen Betrag von
1,51 Euro. Die Anbieter von Pflege müssen ihre Preise wegen
der Ausbildungsumlage nicht zwangsläufig erhöhen.

Die Erfahrungen zeigen, dass die Kosten an Bewohner, Gäste
und  Nutzer  der  Pflegeeinrichtungen  weitergericht  werden.
(Rita Angerstein, Beraterin im Pflegestützpunkt Kamen)

„Die Erfahrungen seit Juli 2012 zeigen jedoch, dass die Kosten
an die Bewohner, Gäste oder Nutzer der Pflegeeinrichtungen
weitergereicht  werden“,  berichtet  Rita  Angerstein.  Für
pflegebedürftige  Menschen  und  deren  Angehörige  hat  das
Konsequenzen, da die Leistungen der Pflegeversicherung nicht
entsprechend erhöht worden sind.

Beispiel: Bei einer Unterstützung in der häuslichen Pflege
durch  einen  ambulanten  Pflegedienst  reicht  das  Budget  der
Sachleistung  durch  die  Pflegeversicherung  unter  Umständen
nicht  mehr  aus  und  Zuzahlungen  aus  eigenen  finanziellen
Mitteln können notwendig werden. „War bislang eine Kombination
aus Sachleistung und anteiligem Pflegegeld möglich, verringert
sich  das  restliche  Pflegegeld  oder  entfällt  sogar“,
unterstreicht  Pflegeberaterin  Angerstein.

Information und Beratung zum Thema erhalten Pflegebedürftige
und Angehörige im Pflegestützpunkt Kamen an der Nordenmauer
18. Die Öffnungszeiten sind montags bis freitags von 9 bis
12.30 Uhr und donnerstags von 14 bis 17 Uhr. Während dieser
Zeit sind die Mitarbeiterinnen unter Tel. 0 23 07 / 2 89 90 60
oder  persönlich  zu  erreichen.  Sprechstunden  des
Pflegestützpunktes in den übrigen Kommunen des Kreises Unna



finden sich im Internet unter www.kreis-unna.de.

 

Lions  Club  BergKamen  öffnet
das  8.  Fenster  des
Weihnachtskalenders
Die Losnummern der Weihnachtskalender-Aktion des Lions Club
BergKamen sind gezogen. Hier sind nun die Nummern für Sonntag,
8. Dezember. Die Gewinne können bei den jeweiligen Geschäften
und Unternehmen direkt abgeholt werden. Es ist dafür vom Lions
Club keine Frist gesetzt worden.
Die  glücklichen  Gewinner  von  Gutscheinen  können  sich  also
gründlich überlegen, wie sie ihn eintauschen wollen.

 

Unternehmen Gewinn LOS-Nr.

ZWK
Textilreinigung

1 Gutschein im
Wert von 20,00 EUR

1090

ZWK
Textilreinigung

1 Gutschein im
Wert von 20,00 EUR

2290

ZWK
Textilreinigung

1 Gutschein im
Wert von 20,00 EUR

881

Gartencenter
Röttger

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

1838
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Gartencenter
Röttger

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

2382

Weinhaus Schulte 1 Warengutschein
im Wert von 20,00

EUR

1058

Mäx Fachmarkt 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR 

2395

Mäx Fachmarkt 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR

3013

Schnückel,
Bergkamen

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

1599

Schnückel,
Bergkamen

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

1603

CSP
Fahrzeugzentrum

1 Servicepaket
Premium Innen im
Wert von 115,00

EUR

1939
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Weihnachtskalenders
Die Losnummern der Weihnachtskalender-Aktion des Lions Club
BergKamen sind gezogen. Hier sind nun die Nummern für Sonntag,
8. Dezember. Die Gewinne können bei den jeweiligen Geschäften
und Unternehmen direkt abgeholt werden. Es ist dafür vom Lions
Club keine Frist gesetzt worden.
Die  glücklichen  Gewinner  von  Gutscheinen  können  sich  also
gründlich überlegen, wie sie ihn eintauschen wollen.

 

Unternehmen Gewinn LOS-Nr.

ZWK
Textilreinigung

1 Gutschein im
Wert von 20,00 EUR

1090

ZWK
Textilreinigung

1 Gutschein im
Wert von 20,00 EUR

2290

ZWK
Textilreinigung

1 Gutschein im
Wert von 20,00 EUR

881

Gartencenter
Röttger

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

1838

Gartencenter
Röttger

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

2382

Weinhaus Schulte 1 Warengutschein
im Wert von 20,00

EUR

1058

Mäx Fachmarkt 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR 

2395

Mäx Fachmarkt 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR

3013
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Schnückel,
Bergkamen

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

1599

Schnückel,
Bergkamen

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

1603

CSP
Fahrzeugzentrum

1 Servicepaket
Premium Innen im
Wert von 115,00

EUR

1939

 

Adventsfeier  für  Seniorinnen
und  Senioren  im  „Offenen
Frühstückstreff“
Das Seniorenbüro der Stadt Bergkamen und die Ehrenamtlichen
des  Frühstückstreffs  laden  zu  einer  stimmungsvollen
Adventsfeier  am  Donnerstag,  12.  Dezember,  ab  9  Uhr  alle
Seniorinnen und Senioren in das Heinrich-Martin-Heim der AWO,
Am Wiehagen 32 herzlich ein.

Neben einem guten Adventsfrühstück können sich die Besucher
auf ein weihnachtliches und besinnliches Programm mit Liedern
und Geschichten freuen. Zum musikalischen Programm beitragen
wird,  wie  in  der  Vergangenheit,  die  1.  Bergkamener
Seniorenband. Alle Frühstücksgäste erhalten ein Glückslos vom
Nikolaus und nehmen an einer Tombola teil.

Zu  Beginn  der  Veranstaltung  wird  Sozialdezernent  Holger
Lachmann um 9Uhr  die Besucher begrüßen.
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Einlass zum Adventsfrühstück ist ab 8.30 Uhr. Eine Anmeldung
ist nicht erforderlich. Veranstaltungsende ist um 11.00 Uhr.

Weitere  Informationen  können  bei  den  Mitarbeiterinnen  des
Seniorenbüros,  Inge  Freitag  und  Meike  Scherney  unter  der
Telefonnummer 02307/965-410 erfragt werden.

Lions  Club  BergKamen  öffnet
das  7.  Fenster  des
Weihnachtskalenders
Die Losnummern der Weihnachtskalender-Aktion des Lions Club

BergKamen sind gezogen. Hier sind nun die Nummern für Samstag,
7. Dezember. Die Gewinne können bei den jeweiligen Geschäften
und Unternehmen direkt abgeholt werden. Es ist dafür vom Lions

Club keine Frist gesetzt worden.
Die glücklichen Gewinner von Gutscheinen können sich also

gründlich überlegen, wie sie ihn eintauschen wollen.

 

Unternehmen Gewinn LOS-Nr.

Blumen Angela 1 Warengutschein
im Wert von 20,00

EUR

409

Blumen Angela 1 Warengutschein
im Wert von 20,00

EUR

418

Poco
Einrichtungsmärkte

1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR

1139
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Poco
Einrichtungsmärkte

1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR

2646

Autohaus Kamps 1 Servicegutschein
im Wert von 25,00

EUR

319

Autohaus Kamps 1 Servicegutschein
im Wert von 25,00

EUR

715

Schuhhaus Wolter 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR
 

1213

Schuhhaus Wolter1 Warengutschein im Wert von 30,00 EUR

1651

Reiselädchen1 Tagesfahrt zu einem Weihnachtsmarkt im Wert von
20,00 EUR

1844

Weinhaus Schulte1 Warengutschein im Wert von 20,00 EUR

1504

Weinhaus Schulte1 Warengutschein im Wert von 20,00 EUR

2132

 



Bücher-  und  Spielzeugbörse
„Kinderkram“ Samstag geöffnet
Die  Bücher-  und  Spielzeugbörse  „Kinderkram“  der
Friedenskirchengemeinde ist am Samstag, 7. Dezember, von 10
bis 12 Uhr in der ehemaligen Büscherstiftung.

Hier kann man kostenlos für die Kinder Geschenke bekommen, sei
es  für  einen  Geburtstag  oder  zum  bevorstehenden
Weihnachtsfest.  Selbstverständlich kann in dieser Zeit auch
neues oder sehr gut erhaltenes Spielzeug abgegeben werden. Die
Initiatoren der Bücher- und Spielzeugbörse sind sind dringend
auf Spenden angewiesen.

Lions  Club  BergKamen  öffnet
heute das sechste Fenster des
Weihnachtskalenders
Die Losnummern der Weihnachtskalender-Aktion des Lions Club
BergKamen sind gezogen. Hier sind nun die Nummern für Freitag,
6. Dezember. Die Gewinne können bei den jeweiligen Geschäften
und Unternehmen direkt abgeholt werden. Es ist dafür vom Lions
Club keine Frist gesetzt worden. Die glücklichen Gewinner von
Gutscheinen können sich also gründlich überlegen, wie sie ihn
eintauschen wollen.

 

Unternehmen Gewinn
 

LOS-NR.
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Goldschmiede
Telgmann

1 Schmuckgutschein
im Wert von 300,00

EUR

1993

Kunsthaus Kasper 1 Bild ca. 21cm x
30 cm Im Wert von
ca. 200,00 EUR

1511

GSW 1 Energiegutschein
im Wert

von 50,00 EUR

1270

GSW 1 Energiegutschein
im Wert

von 50,00 EUR

1240

Baumschule Edel 1 Weihnachtsbaum
im Wert von 40,00

EUR

518

 

Bergkamener  Frauentag  2014
geht  in  die  Vorbereitung  –
gefeiert wird zum 30. Mal
Weltweit  wird  der  Internationale  Frauentag  am  8.  März
gefeiert. Er ist ein Tag für die Rechte der Frauen, für den
Frieden  und  eine  humane  Gesellschaft.  Der  Internationale
Frauentag soll in Bergkamen auch zum 30. Mal gefeiert werden.

Um  erste  Ideen  für  die  Ausgestaltung  des  Frauentages  in
Bergkamen im Jahre 2014 zu sammeln und vielleicht schon ein
Thema festzulegen, sind alle interessierten Mädchen und Frauen
sowie die Vertreterinnen von Frauenverbänden, -vereinen und -
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gruppen zum ersten Vorbereitungstreffen eingeladen.  Es findet
statt am Dienstag, 10. Dezember, um 19 Uhr im Lesecafé der
Stadtbibliothek.

Der  Bergkamener  Internationale  Frauentag  wird  unter
Federführung der Gleichstellungsstelle der Stadt Bergkamen in
Kooperation mit vielen Frauenverbänden und -gruppen begangen.
In  Bergkamen  wird  der  Internationale  Frauentag  seit  1984
jährlich im März groß gefeiert. Die Frauen nehmen diesen Tag
zum  Anlass,  um  ihre  Forderungen  und  Themen  öffentlich  zu
machen. Mit unterschiedlichen Schwerpunkten geht es dabei nach
wie  vor  um  die  Forderung  nach  Gleichberechtigung  und
Verwirklichung  von  Chancengleichheit  für  Frauen.

Arbeitsagentur  hilft,  wenn
sich Azubis schwer tun
Viele Auszubildende brauchen zusätzliche Hilfen, um ihre Ausbildung
erfolgreich  abschließen  zu  können.  Was  alles  an
Unterstützungsmaßnahmen  möglich  ist,  erfuhren  am  Mittwochabend  die
Mitglieder des Bergkamener Jugendhilfeausschusses von Vertretern der
Agentur für Arbeit und des Jobcenters.

 

Eine  Möglichkeit,  zu  einem  erfolgreichen  Ausbildungsabschluss  zu
kommen,  sind  die  sogenannten  ausbildungsbegleitenden  Hilfen.  In
kleinen Gruppen oder im Einzeltraining helfen Fachleute, schulische,
fachpraktische  oder  persönliche  Probleme  in  der  Ausbildung  zu
überwinden. Unterstützt wird beispielsweise bei Lernschwierigkeiten,
Prüfungsangst, schlechten Noten oder Sprachschwierigkeiten, die den
Abschluss gefährden.
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Der  begleitende  Unterricht  und  die  sozialpädagogische  Begleitung
helfen den Jugendlichen, vorzeitige Ausbildungsabbrüche zu vermeiden
und ihre Ausbildung erfolgreich zu beenden. Noch sind einige Plätze
frei, Interessierte aus Lünen, Werne, Bergkamen und Unna können sich
an die Agentur für Arbeit (0800 4 5555 00), TÜV NORD Bildung in Lünen
oder die Trägerschaft im Kreis Unna wenden.

Die Durchführung der ausbildungsbegleitenden Hilfen für den Kreis Unna
wurde  der  Bietergemeinschaft  TÜV  NORD  übertragen.  Diese
Bietergemeinschaft  ist  eine  Kooperation  von  TÜV  NORD  Bildung,
BILDUNG+LERNEN gGmbH, Werkstatt im Kreis Unna, dem Bildungszentrum
Westfalen  und  dem  Berufsbildungszentrum  Hellweg-Lippe.  Die
Bildungsträger führen in ihren Bildungszentren in Bergkamen, Werne,
Lünen, Unna und Schwerte die Maßnahme durch.

 

 

 

LionsClub  BergKamen  öffnet
das  5.  Fenster  des
Adventskalenders
Die Losnummern der Weihnachtskalender-Aktion des Lions Club
BergKamen  sind  gezogen.  Hier  sind  nun  die  Nummern  für
Donnerstag, 5. Dezember. Die Gewinne können bei den jeweiligen
Geschäften  und  Unternehmen  direkt  abgeholt  werden.  Es  ist
dafür  vom  Lions  Club  keine  Frist  gesetzt  worden.  Die
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glücklichen  Gewinner  von  Gutscheinen  können  sich  also
gründlich  überlegen,  wie  sie  ihn  eintauschen  wollen.

 

Unternehmen Gewinn LOS-Nr.

Mäx Fachmarkt 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR

588

CSP
Fahrzeugzentrum

1 Servicepaket
Premium Innen im
Wert von 115,00

EUR

2095

Augenoptik Schulte 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR

889

Augenoptik Schulte 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR

970

Bohde Eisenwaren 1 Warengutschein
im Wert von 30,00

EUR

1640

Schnückel,
Bergkamen

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

37

Schnückel,
Bergkamen

1 Warengutschein
im Wert von 25,00

EUR

666

Tischlerei Neuhoff 1 Warengutschein
im Wert von 100,00

EUR

1124

 


